

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DDTE	Date	18 février 2024
Numéro	24.329	Heure	9h04

Auteur-e(-s) : Céline Barrelet

Titre : Où en est le renouvellement du plan de mesures OPair ?

Contenu :

Selon le rapport cantonal « Qualité de l'air 2022 », la qualité de l'air dépasse, malgré toutes les mesures entreprises ponctuellement et localement, les valeurs limites d'immission. De ce fait, un projet de renouvellement du plan de mesures OPair 1993 est en cours d'élaboration.

Le Conseil d'État peut-il nous dire jusqu'à quand ce plan de mesures sera élaboré ? L'aide à l'exécution « Immissions excessives de dépôts azotés ou d'ammoniac » de l'Office fédéral de l'environnement (OFEV) est-elle prise en compte dans cette élaboration ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Céline Barrelet

Autres signataires (*prénom, nom*) :

Barbara Blanc

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :

Brigitte Neuhaus

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :

Marc Fatton